



Neue Informationstafel für den Havelland-Radweg

Bezirksstadtrat Frank Bewig (v.l.), Bezirksbürgermeister Helmut Kleeband, Landrat Roger Lewandowski und der Geschäftsführer des Tourismusverbandes Havelland e.V., Matthias Kühn, zeigen die neue Informationstafel.

10.07.2018

Der Havelland-Radweg hat neue Informationstafeln bekommen. Am 12. April 2003 als Radfernweg im Landkreis Havelland eingeweiht, bildet er bis heute neben dem Havel-Radweg die Grundsäule des Radtourismus im Havelland.

„Nach 15 Jahren waren die touristischen Informationstafeln am Havelland-Radweg in die Jahre gekommen und mussten dringend überarbeitet und erneuert werden“, erklärt **Landrat Roger Lewandowski** die Notwendigkeit der neuen Tafeln. Finanziert wurde die Erneuerung mit Mitteln aus der Tourismusförderung zur Verbesserung der Qualität am touristischen Wegenetz.

Das Projektteam entdeckte in Zusammenarbeit mit dem Tourismusverband Havelland e.V. viele spannende Fakten über das Havelland und die angrenzenden Gebiete. Es war schon lange der Wunsch des Landkreises das Havelland, sich - über die Landesgrenzen hinaus - enger mit seinen Nachbarn in Berlin und Sachsen-Anhalt zu verbinden. *„Diese radtouristische Verbindung konnte im Zuge der Erneuerung der Informationstafeln am Havelland-Radweg realisiert werden“,* freut sich der Landrat.

Die Informationstafeln erhielten ein neues frisches Design und bieten nützliche Informationen rund um den Radweg, das Havelland und die benachbarten Gebiete. Die Strecke wurde mit Logo-Einschüben ausgeschildert, die ursprünglich 14 Tafeln komplett überarbeitet und auf insgesamt 19 Informationstafeln erweitert.

Nach Abschluss des Projektes verläuft nun der Havelland-Radweg vom Bahnhof Berlin-Spandau durch den Landkreis Havelland bis zu Hansestadt Havelberg und kann auf einer Strecke von rund 142 km erraddelt werden.

Symbolisch für die Erneuerung der Informationstafeln am Havelland-Radweg und im Rahmen der partnerschaftlichen Zusammenarbeit des Landkreises Havelland mit dem Bezirksamt in Berlin-Spandau haben **Landrat Roger Lewandowski** und der **Geschäftsführer des Tourismusverbandes Havelland e.V., Matthias Kühn**, die Informationstafel an **Spandaus Bezirksbürgermeister Helmut Kleebank** und den **Bezirksstadtrat Frank Bewig** übergeben.

Bezirksstadtrat Frank Bewig (v.l.), Bezirksbürgermeister Helmut Kleeband, Landrat Roger Lewandowski und der Geschäftsführer des Tourismusverbandes Havelland e.V., Matthias Kühn, zeigen die neue Informationstafel.

[Zurück](#)